



35

ANS

DE CŒUR
ET
D'EXPERTISE

Fièrement
communautaire

En ce 22 novembre 2024, dans le cadre du GALA Fièremment communautaire, célébrant le 35e anniversaire de la mobilisation communautaire locale autour de la TCOC-CDC MRC de L'Assomption, le milieu communautaire souhaite offrir sa gratitude en offrant une reconnaissance à

André Corbeil

Partenaire privilégié du communautaire

À la fois partenaire du communautaire dans la prévention et collaborateur de première ligne lors de situations difficiles, cette personne n'hésite pas à faire appel aux organismes ou à répondre à leurs appels.

Nous sommes reconnaissants dans le milieu communautaire de pouvoir compter sur un Service de Police novateur dans notre communauté, ayant mise de l'avant la pratique de policiers communautaires bien avant que ce soit à la mode au Québec.

Que ce soit par sa capacité à mobiliser les gens de la communauté pour le projet « Un bonheur à la fois », par sa participation au dîner du Centre d'action bénévole pour la prévention de l'abus envers les aînés, par son travail de sensibilisation à l'interne au sein des équipes du Service de Police de la Ville de Repentigny ou par sa volonté de collaborer avec le milieu communautaire bien avant la pandémie, mais aussi beaucoup pendant la pandémie.

C'est un maillon important dans notre communauté et c'est un privilège que d'avoir des partenaires comme lui qui travaillent avec le milieu communautaire avec autant de professionnalisme.



Corporation de
développement
communautaire
MRC de L'Assomption

